
●総務委員会＜9月16日＞「裁判員制度について、国民の理解が得られるまで、
実施時期の延期など制度の柔軟的見直しを、国会等の関係機関に働きかけを求
める陳情」の初審査を行い、不採択とすべきものと決定しました。
●財政市民委員会＜9月22日＞「白石区、厚別区のバス路線存続について市民負
担を最小限とすることを求める請願」の初審査を行い、継続審査としました。また、
北海道中央バス株式会社がバス路線廃止届を取り下げた経緯および今後の札幌
市の対応について、市民まちづくり局から説明を受け、質疑を行いました。
＜9月24日＞「国際園芸博覧会構想検討基礎調査・研究」と「札幌市立大学大学
院基本計画」の概要について、市民まちづくり局から説明を受け、質疑を行い
ました。
●文教委員会＜10月7日＞「札幌市子どもの権利に関する条例案」に関する陳情
742件の審査を行い、301件を採択とすべきもの、441件を不採択とすべきもの
と決定しました。
●厚生委員会＜9月22日＞「札幌市民の立場から札幌市産婦人科医会の要求に応
え札幌市の産婦人科『二次救急体制』を守ることを求める陳情」の審査を行い、
継続審査としました。
＜9月25日＞「高齢者の福祉・医療に関する総合的な相談窓口の設置を求める陳
情」「国民健康保険料の徴収体制の強化等を求める陳情」の初審査を行い、継続
審査としました。
＜10月3日＞敬老優待乗車証の利用上限額引き上げに関する検討状況について、
保健福祉局から説明を受け、質疑を行いました。
●建設委員会＜9月24日＞札幌中学校耐震改修工事現場（東区伏古8の1）、光陽
小学校耐震改修工事現場（北区新琴似5の11）を視察しました。
＜10月3日＞北3条通拡幅事業に係る建物収去土地明け渡し請求事件の経過報告
について、建設局から説明を受け、質疑を行いました。
●経済委員会＜9月24日＞八窓庵（中央区中島公園1）、埋蔵文化財センター（中
央区南22西13）を視察しました。
●税財政・地方分権調査特別委員会＜9月19日＞大都市財政の実態に即応する
財源の拡充についての要望（通称「青本」）について、財政局から説明を受け、
質疑を行いました。
●出資団体改革調査特別委員会＜9月18日＞出資団体数と出資団体改革プラン
の進ちょく状況について、総務局から説明を受け、質疑を行いました。
●第一部・第二部決算特別委員会＜10月1日＞副委員長の互選、理事制の設置、
審査日程、発言方法について決定しました。
＜10月8日、10日＞平成19年度決算などを審査しました。
　このほか、9月22日、24日、10月3日、7日には、関係する常任委員会において、
本会議から付託された議案について、それぞれ審査を行いました。
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可決された議案

●一般会計補正予算
　主に次の内容で総額15億2,314万円を
補正するものです。
①10月1日から新たな産婦人科救急医療
体制を整備するために必要な経費②家庭
ごみ有料化に伴う、手数料管理システム
の構築や、雑がみの選別などを行うリサ
イクル団地関連施設の取得に係る経費③
札幌リサイクル公社の解散に伴い、リサ
イクル団地の管理運営を市が実施するた
めの経費④重度心身障害者医療費助成事
業に関し過大受領となっていた道補助金
の返還金の追加⑤不足が生じる見込みと
なった法人市民税の還付金の追加など

●札幌市乳幼児医療費助成条例の一部を
　改正する条例案
　小学生の入院および指定訪問看護に係
る医療費を、新たに助成の対象とするも
のです。
　このほか、合計23件が可決、同意さ
れ、人権擁護委員候補者推薦の件につい
ては、適当と認められました。


